

Autoridades de Ecuador cuidaran yacimiento arqueológico de Japotó

Written by Gaëtan Juillard

Tuesday, 15 September 2009 14:05 - Last Updated Monday, 05 October 2009 16:14

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Varias autoridades ecuatorianas preparan acuerdos para la puesta en valor del yacimiento arqueológico de Japotó que desde hace 5 años es al centro del proyecto arqueológico Manabí Central (CNRS y Universidad Complutense de Madrid).

[Leer el artículo completo en *EcuadorInmediato*](#)
[Presentación del proyecto Manabí Central en nuestro portal](#)